
 

 

 
 
 

 
 

修了式が無事終わり、１年の締めくくりをすることができました。PTA 規約の見直しをして、
来年度からの組織再編に向けたリサイクル活動の先行実践を行ったり、開校 150 周年記念式典
での『FTA 宣言』を受け、FTA のマークを作り、地域ボランティアの皆様の活動に保護者の皆様
の有志にも御参加いただいたりするなど、新しい学校と家庭・地域との連携の形を模索する１
年となりました。今年度も充実した教育活動を進めることができたのは、保護者、地域の皆様

のおかげと心から感謝申し上げます。御支援、御協力ありがとうございました。 

修了式 校長の話(児童に向けて)  
今井っ子１年生から６年生まで、このメンバー全員で過ごす最後の一日です。 
この１年間、皆さん本当によく頑張りましたね。一人ひとりの顔を見ていると、「みんな成

長したなぁ」と、とても嬉しい気持ちになります。 
 
さて、この１年間、私が皆さんに言い続けてきたことが３つあります。それは、「笑顔」「チャ

レンジ」「学び合い 認め合い 磨き合い」です。 
今井っ子だけではなく、先生たち、保護者の皆さん、地域の皆さんも大切にしていて、今井

小の合言葉になっているのが「笑顔」です。今井小は「笑顔が集う学校」を目指しています。 
 
１年生には入学式に、２年生から６年生には１学期の始業式に私はこんな話をしました。「一

人だけ笑顔でいるのではダメです。一部の人たちが笑顔でいることもダメです。自分も、友達
も、家族のみんなも、地域の方々も、この今井小に関わるすべての人が笑顔になる。それが、
笑顔が『集う』ことだと思うのです。」 
この１年間で、毎日たくさんの笑顔と出会うことができました。みんなの笑顔は、人を幸せ

にします。これからもずっと「笑顔」を大切に過ごしていきましょうね。 
 
次に「チャレンジ」です。どんなことでもいいからやってみる。失敗をおそれず、立ち向かっ

ていく。「できない」と自分で決めつけないで、最後まで諦めないでやってみる。みんなに紹
介したい人がいます。その人は、バスケットボール選手の河村勇輝さんです。 
世界中からすごいバスケットボール選手が集まっているのがアメリカのプロバスケットボー

ルリーグ、NBAです。世界中から選ばれた、ほんの一握りの選手だけが契約できる、それが NBA
です。河村選手は、日本人４人目の NBA 選手として頑張っています。彼の身長は 172cm、私と
同じくらいです。NBA 選手の平均身長は、なんと約 200cm！河村選手はすべての NBA 選手の中
で、最も背が低い選手なんです。河村選手のすごいのは、そういう厳しい環境の中で、必死に
チャレンジし続けていることです。 
彼がアメリカに渡る際、こんなことを話していました。「僕がこれまでバスケットをやって

きた中で、間違いなく一番大きなチャレンジになると思います。バスケットだけではない、色々
な面で難しい部分も出てくるはずです。そういった問題が起こったときに、どれだけ自分を律
して、成長していけるかが大切です。ひとりでの生活になっていくことで、どれだけ自分との
戦いに勝てるかが問題です。そういった覚悟はしっかりと持っているし、どんな困難になろう
と立ち向かう自信はあります。そして困難が一番自分を成長させてくれる――。バスケットの
スキルだけではなくて、人として成長できると信じているので、すごく楽しみです」 

 
この１年、みんなはどんなチャレンジをしましたか？チャレンジしてみて成長した自分に出

会うことができましたか？私は、人はチャレンジして初めて成長できる、と思っています。「何
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もしない」のが一番だめです。何も変わらないからです。失敗してもいい。うまくいかなくて
もいい。まずやってみる。きっと何かが変わる。どんなことでもいいです。これからも、チャ
レンジを続ける今井っ子であってほしいと思います。 
皆さんは、この１年間、いろんな場面で、学び合い 認め合い 磨き合ってきました。一人

ひとりが成長できたのも、学級として、学年として、学校として成長できたのも、同じ時間を
一緒に過ごしてきた友だちがいたからです。 
友だちがいたから、できるようになった。わかるようになった。頑張れた。自分一人ではで

きないことも、友だちと一緒ならできることがたくさんありますよね。学校は、それができる
場所です。友だちと一緒に成長できる場所です。 

 
繰り返しになりますが、みんな一年間よく頑張りました。支えてくれた友だち、家族、地域

の方々、先生への感謝を忘れず、１年間頑張ってきた自分自身を「よくやったね」と褒めてあ
げてください。 

 
さあ、１年の終わりであると同時に、新たなスタートのときです。笑顔いっぱいで、大きく

成長できる新しい１年が待っています。健康で安全な春休みを過ごし、１つ上の学年になって
やる気満々のみんなと４月に再会できるのを楽しみにしています。 
そして卒業を迎える６年生の皆さん、明日は一生心に残る卒業式にしましょうね。 
  

【リサイクル活動への御協力ありがとうございました】 
今年度は今井コミュニティセンターに御協力いただき、

コンテナを設置する形で年間 3 回の実施としました。御協

力ありがとうございました。収益金及び奨励金は右の表の

通りです。（今年度第 3 回の奨励金の納入は新年度に入っ

てからになります。） 

コドモンアンケートへの御協力もありがとうございま

した。「いつでも出せてよかった」「負担が減った」といっ

た声が数多く寄せられました。これまでのように地域で回

収に回らない分、地域の皆様には御負担をお掛けしたかも

しれません。近所の方とも連携して搬入するなど、地域の

力も生かしながら継続していきたいと考えております。来

年度も今年度と同じような時期に実施していく予定です。

今後も御協力よろしくお願いいたします。 

【登校時刻の見直しをしました】 
これまで早い班は 7 時 35 分前後に学校に到着していましたが、「7時 45分～55分の間に学

校に到着する」「昇降口は 7時 45分に開ける」という形で統一し、各班の集合・出発時刻の見

直しを行いました。危機管理上、登校後に子どもたちで過ごす時間を短くするために、登校時

間を遅らせることとしました。併せて日課表の見直しも行っており、下校時刻も今年度から少

し変更しております。安全な登下校について、学校でも指導していきますが、地域の皆様にも

引き続き登下校の時刻に合わせて『ながら見守り』をしていただくなど、御協力いただけたら

と思います。 

 Ｒ５ 

 収益金 奨励金 小計 

１ 31,700 20,180 51,880 

２ 24,120 14,840 38,960 

計 55,820 35,020 90,840 

 Ｒ６ 

 収益金 奨励金 小計 

１ 33,979 21,960 55,939 

２ 25,169 12,560 37,729 

３ 13,118 8,840 21,958 

計 72,266 43,360 115,626 


